



題字：美術部3年 銘苅 愛奈

3年ぶりの県外修学旅行!

絆を深めた九州2泊3日の旅



校長先生も生徒と楽しみます!

11月2日～4日待ちに待った! 中学校最大のイベント“修学旅行”に行ってきました!

飛行機・船やバスで移動! 天気にも恵まれ、自主研修やランチタイム、班での学習など遊ぶだけでなく学びも!! この3日間は「携帯」を手放し! 仲間とコミュニケーションを育む有意義な時間となったようです! その様子をご覧ください!



思いっきり楽しんでます



学年レクプログラム

班別会議をしています!



学年レクBINGO大会



夕食長崎ちゃんぽん!!!



朝食の様子



合格祈願



ワクワクが止まらない飛行機の中



校則に生徒の意見反映 生徒会が見直し主導

「私たちの権利を守る校則についてみんなで考えよう」と、生徒会が校則の見直しに向けて活動しています。10月26日の学活の時間に各学級で、どの校則を見直した方がいいか話し合いました。

班に分かれての話し合いでは「眉に手を加えない、という校則は、眉の形にコンプレックスがある人もいるし、だれにも迷惑をかけないのでも変えてほしい」「親と連絡が取れないと困るので、部活へのスマホ持参を許可してほしい」など、活発な意見が出ていました。

各学級から上がった意見は生徒会、PTA、教職員で検討し、来年2月に校長に提案、来年度からの変更を目指します。



文化教養委員会講座

第1回講座 ヨガで自分と向き合う



文化教養委員会が主催する講座の開級式と、第1回講座「ヨガ教室」が10月6日、中村弘美さんを講師に迎えて視聴覚室で開かれました。保護者と教職員がヨガの呼吸法とポーズを学び、75分間じっくり自分と向き合う時間を過ごしました。11月10日には第2回講座「琉球かすりのお話と残糸のワークショップ」が開かれました。講座は生徒、保護者、教職員が共に学び、交流を深めることを目的に開催されています。



第2回講座 糸掛けアートの講座

南風原町の誇る伝統工芸「琉球かすり」のお話と残糸を使った糸掛けアートの講座が開催されました。参加した皆さんは、時間がたつのも忘れ集中して作業されていました。

美しい絹糸で織りなす作品は、どれひとつとして同じものがない、世界にひとつだけの宝物となりました。



文教講座 1月のご案内

- 1/13 (金) 19:00～6校合同講演会「いのちの授業」
- 1/28 (土) 17:00～「おうちで燻製作り講座」



島尻地区PTA連合会会長賞 受賞

おめでとうございます。



大城尚子さん 照喜名亜紀さん

夜間パトロール

日時：令和4年8月5日(金) 21時～(約1時間)
参加者：南風原中学校PTA、職員、野球部父母、宮平青年会、新川青年会

夏場の暑い時期でしたがウォーキングを兼ねて楽しくコンタクしながら巡回活動をしました。暑いせいか外に出る方も少なく、特に指導をする様な事も無く無事終了する事が出来ました。青年会や父母と一緒に周りながら子供達の行動について情報収集させて頂き、とても参考になりました。また時期を見てPTAの皆さんと地域の方々と一緒になって巡回活動を継続して行きたいと思っております。



南風原中ホームページがランキング1位に!!

なんと!! 11月1週目の週間閲覧数ランキングが全国1位に輝きました!



編集後記

・2学期は沢山の学校行事がありました。PTA新聞でどこまで伝えられたでしょうか(^_^) 生徒の活躍、学校に関わっている多くの方々の様子を、これからも伝えていきたいです。...上原 進

・子どもたちの笑顔、保護者や地域に広く届けて、見て楽しい新聞や学校HPを心がけて発信していきます。令和5年も、生徒と先生が一体となり、学びに向かう南風原中学校を目指します! ...新垣 裕己

・「自分たちの権利を守る」意識で校則を見直そうと、真剣に話し合う子どもたちを取材して頼もしく感じました。子どもたちが伸び伸びと育つ土壌を、大人が地域と力を合わせて耕していけるといいな、と思います。...平良 有

発行/南風原中学校PTA 責任者/会長 岡 剛
編集/PTA広報委員会
〒901-1111 沖縄県南風原町兼城780
TEL.(098)889-2095 FAX.(098)889-2204
生徒数&職員数 889人
PTA会員数 795人(令和4年8月26日現在)